小田川っ子 質



平成27年度 白河市立小田川小学校 平成27年7月3日(金) 第13号(60号) 発行者 校長 小檜山 健

「しんけんに取り組む学校」

6月26日は、「授業参観」ならびに「親子方部子ども会」、「健康シンポジウム」、「学年懇談会」へ、大変お忙しい中、ご出席いただきありがとうございました。お子様の1学期の成長ぶりはいかがでしたか。1学期も残り2週間となりました。学習や生活のまとめを進めていきたいと思いますので、子どもたちへのご支援よろしくお願いいたします。







期子方部子どら会

「親子方部子ども会」へのご出席ありがとうございました。親子方部子ども会では、登下校について反省するとともに、夏休みの計画が話し合われました。間もなく夏休みになりますが、無事故に向けてこれからも登下校への声かけをお願いするとともに、地域で過ごすことになる夏休みの生活についてご指導いただきますようお願いいたします。

「おおり組む学校」

白河市で「かいがきょうしつ リベラ」を開設している 鈴木良和先生を講師に迎えて、学年ごとに「絵画教室」を 実施しました。

1回目は、題材の選び方と画面の構成の仕方でした。

1年生の題材は「水の中の生き物」です。鈴木先生から 「その生き物はどこにいますか」と質問されると、「海の中 です」「空です」と子どもたちは自分の思いを発表しました。 さらに、先生からは「物語を自分でつくるといいね。例え





ば、むかしむかし、あるところにジンベイザメがい ました。ジンベイザメは空を飛びたいと思っていま した。でも羽がありません。そこでカモメにお願い しました」とアドバイス。子どもたちは、好きな生 き物を真ん中に大きく描くと、真っ白い画用紙に向 かって、自分のストーリーを描き始めました。

2回目は、色の塗り方を学びました。子どもたち はいろんな技法を教えてもらい、さっそく自分の作 品に、その塗り方をいかしていました。

ESTERMED ETANKIN 「**た**のしい学校」

小田川っ子は、本当にみんななかよしです。6月24日には、体育環境委員会の企画による毎 年恒例の「フリースロー大会」が行われました。結果は次の通りです。

優勝 3班(6本) 2位 10班(5本) 3位 7班・8班(4本)

8日には、体育環境委員会の運営による「たてわり班対抗 ころがしドッジボール大会」が開 催されます。この「ころがしドッジボール」は、私が担任だったころによく体育の時間などに子

どもたちとやりました。転がすので学年差があっても安全です。 ボールの数も多いので、みんながボールを手にすることができ ます。試合中にボールの数を増やすとさらに盛り上がりました。 いろんな方向から飛んでくるので子どもたちは逃げるのに必死 でした。最後の1人には全員で一斉に攻撃すると撃沈していま した。いろいろと作戦も練ることができるのもおもしろいとこ ろです。ということで、みんなで楽しくできるこの種目が「親 と子のつどい」で実施されることになりました!



5	В	全国小学生陸上競技交流大会福島県選考会(とうほう・みんなのスタジアム) ・ソフトボール投げ:6年 さん ・6年 さん ・80mハードル走:6年 さん ・100m:6年 さん
6	月	B5日課(13:50 一斉下校) 全校集会 がんばってきます!
7	火	B5日課(13:50 一斉下校) 南湖森林公園(4年) 応援よろしく 外国語 清潔検査 フッ化物洗口 お願いいたします。
8	水	クラブ活動 ころがしドッジボール大会 読み聞かせ SC 来校 ノーメディアデー
9	木	病気の予防<6 年>安藤Dr来校 東北中学校区連P定例会 18:30~
10	金	B5日課(13:50 一斉下校) 愛校活動⑤ JAによる給食見学

<放射線量のお知らせ> 7月3日現在における放射線量(地表50cm、単位μSv/h)

- 校庭(中央)
- 0.17
- ② 教室(2階1年教室)0.08
- ③ モニタリングポスト 0.11 (地表1m) ④ プール